## Quatre hôtels de Cayo Santa María ouverts au tourisme international depuis le 1er juillet



La Havane, 24 juin, (RHC).- 4 des 21 hôtels de la station balnéaire Cayo Santa María, dans la province de Villa-Clara, ouvriront leurs portes au tourisme international le 1er juillet.

Hôtel Playa Cayo Santamaría, Iberostar Ensenacho, Meliá Las Dunas et Dhawa Cayo Santa María s'apprêtent en effet à accueillir des clients étrangers dans quelques jours seulement.

Regla Armenteros, délégué du ministère du Tourisme dans la province de Villa-Clara, a précisé que cela se fera en observant tous les protocoles sanitaires.

Elle a précisé que les options de loisirs offertes aux clients se bornent à l'îlot.

La déléguée du ministère du Tourisme dans cette province du centre de notre pays a également annoncé la réouverture de trois hôtels à Santa Clara, capitale provinciale et de deux autres à Sagua la Grande à l'intention du marché cubain.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/226674-quatre-hotels-de-cayo-santa-maria-ouverts-au-tourisme-international-depuis-le-1er-juillet$ 



## Radio Habana Cuba